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Tomorrow German-Arab Chamber Discusses Modernizing Industry 

and Egyptian-Moroccan Committee Holds Meeting in March 

 

Tomorrow the German-Arab Chamber of Industry and Commerce under 

Dr. Nader Riad, will organize a symposium regarding the international and 

regional challenges for the program of industry modernization.  

“Dr. Gamal Bayoumi, the Secretary General of the Arab Investors 

Federation will address the symposium, which is aimed at becoming familiar 

with the views of Egyptian experts, officials and businessmen on how to 

upgrade and modernize Egyptian industry. They will also focus on how the 

German side can contribute to such development”, Dr Peter Goepfrich, 

Executive Director of the German-Arab Chamber of Industry and Commerce 

said.  

Meanwhile, the Egyptian-Moroccan committee under the chairmanship of 

President Mubarak and Moroccan King Mohamed VI will conduct its meetings in 

Cairo next March.  

The committee's meetings are targeted at boosting trade relations 

between the two countries that so far stand only at 115 million US dollars.    

 

 

* Translated from Arabic Original 
  Source: Al Alam Al Youm Newspaper 24/2/2003 
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Morgen diskutiert die deutsch-arabische Handels- und 

Industriekammer die Frage der Modernisierung der Industrie und die 

„ägyptisch-marokkanische“ Kommission veranstaltet ihre erste 

Versammlung im März 

  

Die deutsch-arabische Handels- und Industriekammer, deren Leiter Herr 

Dr. Nader Riad ist, organisiert morgen ihre Veranstaltung um die internationalen 

und regionalen Herausforderungen für die Modernisierung der Industrie zu 

diskutieren. An dieser Veranstaltung nimmt Herr Dr. Gamal Bayoumy, 

Generalsekretär des Verbandes für arabische Investoren teil. Das Ziel dieser 

Veranstaltung besteht darin, über die Meinungen der ägyptischen 

Wirtschaftsexperten und Geschäftsleute und über die Mittel und Methoden zur 

Modernisierung und Entwicklung der ägyptischen Industrie informiert zu 

werden.  

Des Weiteren muss man die Frage diskutieren, wie Deutschland sich an 

dieser angestrebten Modernisierung der ägyptischen Industrie beteiligen kann. 

Dies teilte Herr Dr. Peter Göpferich, Generaldirektor der deutsch-arabischen 

Handels- und Industriekammer mit. In diesem Zusammenhang ist darauf 

hinzuweisen, dass die „ägyptisch-marokkanische“ Kommission ihre erste 

Versammlung im März veranstalten wird. Diese Versammlung wird vom 

ägyptischen Staatspräsidenten Mubarak und dem marokkanischen König 

Mohammed VI. geleitet. Ziel dieser Versammlung ist es, die gegenseitigen 

wirtschaftlichen Beziehungen zwischen Ägypten und Marokko zu fördern und 

zu vertiefen. Es ist zu erwähnen, dass der wirtschaftliche Austausch zwischen 

beiden Ländern zurzeit nur 115 Millionen Dollars beträgt.  

*Übersetzt aus dem arabischen Original 
Quelle: Das ägyptische Tagesblatt „El Aalam Zeitung“ am 24.02.2003 
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